

## Damen Bezirksoberliga Gr. 2

DJK Blau-Weiß Münster IV : TTC Mörfelden 1952  
Freitag, 04.11.2022, 20:00 Uhr

### DJK Blau-Weiß Münster IV und TTC Mörfelden 1952 schenkten sich nichts

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 5:5 in den Spielen und mit 21:20 Sätzen trennten sich die Spielerinnen des TTC Mörfelden 1952 beim Auswärtsspiel in der Damen Bezirksoberliga Gr. 2 am Freitagabend von der DJK Blau-Weiß Münster IV. Rund 135 Minuten ging das Match, ehe Eva Rausch das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Die Gastspielerinnen profitierten im 4. Saisonspiel davon, dass die Heimmannschaft mit 2 Ersatzspielerinnen antrat.

Der Verlauf im Einzelnen: Einen Erfolg verpassten Beck / Rausch beim 2:11, 11:4, 10:12, 6:11 gegen Meffert / Perez-Perez. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Oestreicher / Stecker die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Nach den ersten Doppeln gingen nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Einen Zähler für die Gäste musste Diana Oestreicher anschließend bei der 1:3-Niederlage gegen Katja Göbel hinnehmen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jutta Stecker bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Birgit Meffert. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Anke Kemmler zunächst nicht gut aus, so gewann Karina Beck im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Einen Zähler für das Team verpasste Eva Rausch bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Mirelki Perez-Perez. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Perez-Perez mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der DJK Blau-Weiß Münster IV und des TTC Mörfelden 1952. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Birgit Meffert eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Diana Oestreicher gewann gegen Birgit Meffert mit 3:2. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Jutta Stecker beim 2:3 gegen Katja Göbel. Das Spiel verlor Stecker dennoch im 5. Satz. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Nicht einen Satzgewinn überließ Karina Beck ihrer Gegnerin Mirelki Perez-Perez beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Eva Rausch kam mit der Spielweise von Anke Kemmler am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die sie auf dem Papier als deutliche Außenseiterin gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist die DJK Blau-Weiß Münster IV nun ein Punktekonto von 2:8 Punkten auf, während der TTC Mörfelden 1952 vor dem nächsten Spiel, das am 11.11.2022 gegen die TGS Hausen 1897 ansteht, 4:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der DJK Blau-Weiß Münster IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.11.2022 gegen den TSV 1909 Langstadt V.

**Statistik:**

**DJK Blau-Weiß Münster IV**

Doppel: Beck / Rausch 0:1, Oestreicher / Stecker 1:0

Einzel: D. Oestreicher 1:1, J. Stecker 0:2, K. Beck 2:0, E. Rausch 1:1

**TTC Mörfelden 1952**

Doppel: Meffert / Perez-Perez 1:0, Göbel / Kemmler 0:1

Einzel: B. Meffert 1:1, K. Göbel 2:0, M. Perez-Perez 1:1, A. Kemmler 0:2